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Mitteilungen 

 

1. Gegen die Niederschrift der letzten Sitzung gibt es keine Einwände. 

2. Der Ortsvorsteher berichtet, dass die Firma Technoform die Johann-Amos-

Comenius-Schule und Zirku Topia e.V. im Rahmen ihres sozialen 

Engagements mit Spenden unterstützen wird. 

3. Herr Bendrien schildert Beobachtungen beim jüngsten Flohmarkt im 

unteren Parkdeck des Parkhauses in der Heinrich-Plett-Straße und der 

Straßenbahnhaltestelle. Es haben sich deutlich zu viele Personen im 

gesamten Bereich aufgehalten, insbesondere an den Essens- und 

Getränkeständen seien die Abstands- und Hygieneregeln nicht eingehalten 

worden. In der anschließenden Diskussion bringen die Mitglieder des 

Ortsbeirats ihre Irritation über die gravierenden Verstöße zum Ausdruck. 

Nachfragen des Ortsvorstehers beim Ordnungsamt haben ergeben, dass 

man bei den bisherigen Kontrollen keine grundsätzlichen Verstöße 

festgestellt habe, die neuen Informationen aber zum Anlass genommen 

werden, mit dem Veranstalter Kontakt aufzunehmen und weiterhin 

stichprobenartig zu kontrollieren.  

 

Die Schilderungen nimmt der Ortsbeirat zum Anlass die Stadt aufzufordern, 

die Stichprobenhäufigkeit der Kontrollen zu erhöhen, wenn 

Veranstaltungen wie diese aus dem Ruder zu laufen drohen, ein auf dem 

Papier schlüssiges Hygienekonzept auf seine tatsächliche Umsetzung in der 

Realität zu überprüfen sowie den Veranstalter zum Schutz der Bevölkerung 

sehr deutlich auf die Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln 

hinzuweisen. Vorkommnisse wie jetzt beobachtet haben künftig zu 

unterbleiben. 

4. Im Ortsbeirat wird der Standort des vom Straßenverkehrs- und 

Tiefbauamts angekündigten neue Fahrradständers an der Frankfurter 

Straße kritisiert. Herr Dr. Pfeiffer gibt den Hinweis, dass man ideale 

Standorte für Fahrradständer eigentlich erst dann festlegen kann, wenn 

klar ist, wie es mit den Planungen der Frankfurter Straße weitergeht 

(Grünkonzept Frankfurter Straße, finale Route und Lage des 

Radschnellwegs). Ggf. soll es in der Januar-Sitzung des Ortsbeirats einen 

Tagesordnungspunkt dazu geben.   

5. Die nächsten Sitzungen im neuen Jahr finden am 19. Januar sowie am 16. 

Februar statt. Als Termin für die konstituierende Sitzung schlägt der 

Ortsvorsteher den 13. April 2021 vor. 
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